
SindProSBO se reunirá com o prefeito 
para tratar do dissídio deste ano

Diretoria do sindicato buscará desfecho positivo para a campanha salarial em conversa com Piovezan

o dia 10 de novembro, a Ndiretoria do SindProSBO terá 

uma reunião para tratar 

diretamente com Rafael Piovezan, 

prefeito de Santa Bárbara d’Oeste, 

sobre a campanha salarial deste ano. 

 Conseguir a reunião com o 

prefeito não foi nada fácil. Há meses, o 

sindicato tem ofícios solicitando 

abertura de diálogo ignorados pela 

administração municipal. Essa situa-

ção mudou apenas no dia 25 de 

outubro, quando diretoras do sindica-

to estiveram na prefeitura exigindo 

uma conversa com o prefeito.

 Naquele momento, não foi 

possível dialogar diretamente com o 

prefeito Piovezan. Entretanto, os 

secretários de fazenda e administra-

ção, que até então ignoravam o 

sindicato, concordaram em fazer uma 

conversa no dia 3 de novembro.

 Na data indicada pelos secretári-

os, a diretoria do sindicato se reuniu 

com a secretária de fazenda, Paula 

Fernanda Marchesin de Mori, e com o 

secretário de administração, Cesar 

Henrique Bruhn Pierre. Infelizmente, o 

diálogo foi muito ruim, pois as secre-

tarias simplesmente negaram as 

reivindicações da categoria, que já 

sofre com 44% de defasagem acumu-

lada na folha.

 O SindProSBO entende que há 

margem para negociação, mas as 

secretariais preferem seguir a lógica 

do "não pelo não", inviabilizando o 

avanço das negociações com os 
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trabalhadores e trabalhadoras da 

educação. 

 Apesar das dificuldades, alcançar 

a reunião com o prefeito foi uma 

realização importante. A diretoria do 

sindicato tem esperança de, nesse 

encontro, fazer com que o prefeito 

olhe com mais atenção para a educa-

ção pública de Santa Bárbara d’Oeste. 

É impossível valorizar a educação 

municipal sem valorizar seus profes-

sores e professoras, que são justa-

mente a linha de frente do ensino 

público.

 Acompanhe a campanha salarial e 

participe dessa luta com o seu sindica-

to! Havendo mais novidades, a cate-

goria será devidamente informada. 

#JuntosSomosFortes

Diretoras do SindProSBO vão até a prefeitura 
e conseguem reunião com o prefeito Piovezan



Em live do SindProSBO, 
deputada Profª Bebel Noronha 
aborda projetos na educação

 diretoria do SindProSBO Areal izou uma l ive muito 

e s p e c i a l  n o  d i a  1 º  d e 

novembro. A presença ilustre ficou por 

conta da deputada estadual reeleita 

Bebel Noronha. Bebel é professora 

efetiva de Língua Portuguesa da rede 

estadual de São Paulo e presidente 

licenciada da APEOESP – Sindicato dos 

Professores do Ensino Oficial do 

Estado de São Paulo.

 Ao longo da transmissão no 

Facebook e YouTube do SindProSBO, 

a deputada abordou as questões 

políticas atuais que envolvem os 

debates relacionados à educação. 

Bebel comentou sobre as discussões 

do ICMS da educação que tramita na 

Assembleia Legislativa de SP e sobre 

os critérios para divisão dos recursos. 

Apesar dos grandes desafios, a 

parlamentar se mostrou confiante 

com os rumos da educação e do País 

após a vitória do presidente Lula nas 

eleições de 30 de outubro.

 "Depois da virada de domingo, 

estou muito esperançosa que o 

presidente Lula em sua nova jornada 

que se inicia em 2023 vai, sim, criar um 

ambiente muito mais propício para a 

educação, para os profissionais da 

educação, para os estudantes. Enfim, 

para toda a sociedade brasileira em 

todos os aspectos: saúde, educação, 

moradia e direitos sociais sobretudo", 

ressaltou a deputada estadual.

 Junto com Bebel, participaram da 

live as diretoras do SindProSBO, 

Fernanda Feliciano e Gisele Ramires, e 

também Thiago Soares, que atua na 

APEOESP e no DIEESE - Departamento 

Intersindical de Estatística e Estudos 

Socioeconômicos).

 Thiago fez uma apresentação 

sobre os indicadores fiscais e o 

FUNDEB de Santa Bárbara d'Oeste. 

Entre os dados expostos, chama a 

atenção o saldo positivo do minícipio 

em relação ao FUNDEB. Entre janeiro e 

agosto de 2022, Santa Bárbara 

d'Oeste repassou R$ 43 milhões ao 

fundo e recebeu R$ 71 milhões, 

resultando em um saldo de mais de R$ 

28 milhões. Do montante de R$ 71 mi 

recebidos pelo município, foram 

gastos R$ 66 mi até agosto, sendo R$ 

37 mi na Educação Infantil e R$ 23 mi 

no Ensino Fundamental.

Live trouxe dados importantes para a categoria se manter informada

Confira mais detalhes
dos recursos do Fundeb

disponíveis em santa
bárbara d’oeste

De acordo com os indicadores do 4º 

bimestre de 2022, o município de 

Santa Bárbara d'Oeste aplicou 72,2% 

(R$ 51,6 milhões) da receita 

recebida do fundo até agosto de 

2022 com a remuneração dos 

profissionais da educação 

enquadrados como elegíveis, 

ficando acima dos 70% mínimos 

exigidos pela legislação pertinente.

Recursos recebidos em exercícios 
anteriores e não utilizados
(Até 4º Bim/2022)

Receitas recebidas do FUNDEB

R$ 71.401.057,77

Total de recursos de superávit

R$ 11.003.186,26

Superávit do exercício 
imediatamente anterior

R$ 1.738.199,42

Superávit residual de outros 
exercícios

R$ 9.264.286,42

Total dos recursos do FUNDEB 
disponíveis para utilização

R$ 82.404.244,03

Fonte: SIOPE

Elaboração: DIEESE - APEOESP
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